

Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung am 23. Juli 2013

1. Bei Starkregenfällen kommt es im Kreuzungsbereich Marchstraße/Neuershauser Straße immer wieder zu Überstau von Schächten. Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, zur Verbesserung der Entwässerungssituation in der Neuershauser Straße einen weiteren Mischwasserkanal zu bauen. In der letzten Gemeinderatssitzung am 23. Juli 2013 wurde der Auftrag für den Neubau des Mischwasserkanals in der Neuershauser Straße an die Firma Amann GmbH aus Sasbach zum Angebotspreis von 141.258,62 € als günstigster Bieter vergeben.
2. Die Gemeinden des Landes Baden-Württemberg sind nach dem Landesjagdgesetz verpflichtet, auf ihrer Gemarkung ein Jagdkataster mit einer Jagdgenossenschaftssatzung zu erstellen. Über diese Satzung ist in einer Jagdgenossenschaftsversammlung zu beschließen. Das Jagdkataster und der Übersichtsplan des gemeinschaftlichen Jagdbezirkes mit der Darstellung der Eigenjagd sowie der Satzungsentwurf für die Jagdgenossenschaft Bötzingen wurde in der Gemeinderatssitzung vorgestellt. Der Gemeinderat stimmte dem Entwurf der Satzung für die Jagdgenossenschaft Bötzingen und der Einberufung der Jagdgenossenschaftsversammlung zu.
3. Die Gemeinde Bötzingen hat mit der EnBW Regional AG am 27.02.2007 einen Stromkonzessionsvertrag mit einer Laufzeit bis zum 31.03.2028 abgeschlossen. Der Gemeinde- und der Städtetag sowie die beteiligten Verbände haben sich auf eine Aktualisierung des bestehenden Konzessionsvertrages verständigt. Der Gemeinderat befürwortete die Änderungen des Konzessionsvertrages, die ausschließlich zu Gunsten der Gemeinde Bötzingen erfolgen.
4. Für die Gemeindeverwaltung ist die Beschaffung neuer EDV notwendig. Der Gemeinderat vergab den Auftrag für den Server an die Firma Dell, Frankfurt mit einem Angebot in Höhe von 8.541,14 € und für die Software an die Firma Cancom, Leipzig mit 4.846,46 € als günstigster Bieter.
Der Auftrag für die übrigen Lose (Rechner, Drucker, Monitor, Notebook und Zubehör) wurde zur Überprüfung zurückgestellt, da auf die erfolgte Ausschreibung nur jeweils ein Angebot eingegangen ist.